



Éditorial - Février : Communauté LGBTQ+ et santé mentale

Nos fidèles chroniqueurs ont donc une fois de plus répondu à l'appel. Pour débiter, Cyana vous a préparé un lexique comprenant quelques termes ayant pour but de refléter la réalité d'individus qui était auparavant méconnue, mais dont l'usage est aujourd'hui répandu. En continuité avec les semaines de sensibilisation qui viennent tout juste d'avoir lieu, nos nouveaux chroniqueurs Marina et Émile abordent respectivement la prévalence des troubles alimentaires parmi les membres de la communauté LGBTQ et la prévalence des troubles de santé mentale chez les hommes homosexuels. Par ailleurs, Marjorie vous partagera sa critique des thérapies de conversion. Pour la St-Valentin, Elodie nous revient avec un nouveau poème. Ce mois-ci, notre gestionnaire de communauté Jeanne vous suggère l'œuvre écrite par Abdellah Taïa, intitulée Celui qui était digne d'être aimé. Estefania attirera votre attention sur les études sur les différences neurobiologiques au niveau des cerveaux des personnes transgenres. Marie vous invite à découvrir sa vision globale mais bien personnelle du thème. Pour finir, notre correctrice en chef Catherine vous accrochera dans son invitation à la réflexion sur le rôle des professionnels en santé mentale dans la stigmatisation des personnes LGBTQ.